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东一环稀缺小户iCAR【壹品公馆】即将

火爆入市，为回馈广大客户的厚爱，将于11月

8日下午14:00召开《iCAR【壹品公馆】客户

联谊会暨产品说明会》。现场不仅有值得期

待的千万购房券免费派发，更有大型家电抽

奖、精彩表演等丰富活动。

钜惠空前，千万购房券免费派发
一直以性价比著称的iCAR【壹品公馆】

以其抄底东一环的价格和抢手的小户型而受

到客户热捧，本周六，更是有千万元的购房券

免费派发，钜惠空前。双地铁交会，交通、配

套便利的【壹品公馆】，你值得拥有！

机会不断、家电大奖等你来赢
现场客户将免费参与抽奖，一等奖一名，

奖品为价值2000元的品牌空调一台；二等奖

2名，奖品为价值1500元的洗衣机一台；三等

奖3名，奖品为价值1000元的冰箱一台。奖

品丰厚，等你来赢！

精彩表演、产品发布会，热力空前
现场除了派发购房券和抽奖之外，更有

精彩纷呈的表演和大家期待已久的产品说明

会。iCAR【壹品公馆】的精品小户型将揭开

面纱，展示其独特投资价值和优质前景。

千万购房券来袭！【iCAR】客户联谊会即将启幕

星报讯（记者 董艳芬） 2014年只剩下最后1

个多月时间了，“年会经济”又开始火了。市场星报

记者日前从省城多家旅行社获悉，最近一段时间与

年会有关的“订单”明显多了。而作为省会城市，合

肥星级酒店的年会场地也异常紧张，个别酒店的订

单已经排到农历腊月二十八。

旅行社年底年会“订单”增多

既是企业一年业务的总结，也是答谢客户、沟通

员工的平台，一年一度的年会被越来越多的企业所

重视。因此，“年会经济”蛋糕也被旅行社盯上了。

在合肥，很多旅行社都设立了专门的会务会展中心。

“场地没问题吧？要盯一下。”10月30日，正在

在六安参加悠然蓝溪文化旅游度假区推介会的陈义

庚不断接到电话，作为中青旅会务会展业务的相关

负责人，最近一段时间，他一天都能接到好几个关于

年会场地咨询的电话。“每年的这个时候都很忙，不

少企业因为销售市场的原因，希望把年会场地放到

南京、上海等城市，那边的场地还蛮紧张的。”陈义庚

告诉市场星报记者，与去年相比，该旅行社目前接到

的年会订单有所增长，但是选择在温泉度假村等景

区开年会的企业并不多。“也许是和大的政策有关

系。”陈解释说。

星级酒店的场地排到年边上

与旅行社相比，酒店更加真切地感受到年会带

来的生意。10月31日，同样是在位于六安悠然蓝

溪文化旅游度假区的蓝溪大酒店内，虽然没有正式

对外营业，但当天就接待了一个数百人的家电企业

年会。

而在省城合肥，星级酒店的场地优势更加明显，

也很自然成了很多企业眼中的“香饽饽”。“我们整个

11月份的场地已经全部预订出去了，每天都有企业

年会，其中，能同时容纳1200人就餐的国际厅人气

最旺。”11月6日，安徽天鹅湖大酒店营销总监秦斌

告诉记者，与去年相比，今年年会生意明显好了很

多，该五星级酒店年会产地已经预约到农历腊月二

十八（2015年2月16日），一般而言，一场中等规模的

企业年会花费在10万元左右。“以大的制造型企业

或者销售公司为主，如汽车4S店、房地产公司，国

企、事业单位基本上没有。”对于年会客户群体，秦斌

这样总结说。

采访中，市场星报记者了解到，在相关政策的引

导下，与前几年相比，还有不少单位年会只开会不聚

餐。“很正常呀，去年就已经有了，类似银行、电力相关

企业也需要开年会，但基本上一下午就结束了，肯定

不会在酒店吃饭的。”省城另外一家星级酒店相关负

责人透露说。

磁条卡停发，主动换“芯”很少

昨天，市场星报记者走访市场发

现，目前合肥部分银行已停发磁条卡，

改发芯片卡。银行工作人员表示，单

纯的磁条卡暂时不会强制退出。不

过，市区多家银行方面表示，主动将磁

条卡换成芯片卡的市民少之又少。

在市场星报记者走访过程中，部

分受访者坦言，之所以还没更换芯片

卡，主要是银行卡绑定的业务太多，

一旦更换会造成很多不便。“就拿我

的银行卡为例，这张磁条卡已经使用

多年，既是工资卡，也是基金、股市和

保险的户头卡。”省城上班族周女士

说，目前磁条卡还可以使用，所以觉

得没有换卡的必要。

收藏市场，稀有卡叫价上万

对于“退休”后磁条卡的归宿，不

少人关注到这些银行卡的收藏价

值。“这个月开始停发磁条卡，以后银

行卡收藏肯定会很火爆。”省城市民

刘先生收藏银行卡已经十年了，他

说，合肥也很少有集中交易的场所，

能长年坚持集卡的爱好者也不多。

“一般来说，越早发行的银行卡，

它的收藏价值越高，”刘先生说，除了

发行时间，发行量、题材和品相等也是

影响银行卡价值的重要因素。“1985年

6月，中国银行珠海分行发行了中国第

一张信用卡，目前这张银行卡的交易

价格已超过5000元。”他说。

在刘先生经常光顾的一家邮币

卡交易网站，银行卡成了邮币卡交易

的重要品类之一。参加交易的银行

卡包括信用卡、生肖卡、贵宾卡、友情

卡、联名卡等，其中部分有纪念意义

的稀有银行卡甚至被炒至上万元。

提醒，警惕个人信息泄漏

银行人士提醒，磁条中含有很多私

人信息，“退休”的卡应当尽快做好销

户、消磁工作，以防止他人恶意利用。

此外，市场星报记者记者还了解

到，目前银行卡可以收藏，但不能交易，

持卡人出售闲置银行卡属违规行为。

持卡人交易银行卡，其名下关联的其他

账户会有被盗用的风险，甚至可能受到

违法犯罪行为的牵连。如果持卡人出

售的是开通网银的卡，风险则更大。

银行卡“磁”旧迎“芯”引发收藏热

一张稀有银行卡叫价上万元
从本月开始，同时有芯片和磁

条的银行卡片将不再提供磁条刷卡
服务，统一改成芯片“插”卡。今后
老百姓早已熟悉的“刷卡消费”将升
级为“插卡消费”，这一改变也引发
了不少收藏爱好者的关注。对于一
些有特殊纪念意义的银行卡，根据卡
种、版本等的不同，市场价格最高炒
至数千元甚至上万元。

记者 施超

稳增长需要先稳投资

报告称，我省固定资产投资

30%～40%的高增长态势正发生改

变，近两年投资已下降到20%增长区

间，今年1～8月份降至17.3%。面对

不断加大的经济下行压力，报告称：

“投资仍将是保持经济合理增长的主

要抓手”，“稳增长需要先稳投资”。

报告同时认为，我省基础设施建

设相对较为落后，农业农村建设方面

的欠账较多，更需要投资的拉动。

超四成投资未形成贡献

尽管明确了投资对经济增长的

主要抓手角色，但当前投资面临诸多

问题，也是不争的事实。

报告称，我省固定资产投资增速

呈现逐年回落态势；项目储备放缓、重

大项目建设进展缓慢、资金来源趋紧

等问题也不断显现，投资增长后劲不

足。同时，在投资率不断提高的情况

下，投资效率却趋于下降。

但固定资产投资和资本形成总

额相背离、差距不断扩大。2004年

到2012年，相关统计显示，二者之间

的差额率从1.9%扩大到42.3%。这

也就意味着：40%以上的全社会投资

尚未对经济增长形成贡献。

以消费为导向促进投资

报告建议，应走出政府主导投

资的增长模式，发挥政府投资对民间

投资和社会资本的带动和引导作用，

在金融、科技创新、公用事业等领域

向民间资本推出一批符合产业导向、

有利于转型升级的项目。

同时，应形成以消费需求为导向

的投资增长模式，如，大力支持与消费

结构升级密切相关的养老产业、健康

产业、智能家电产业、社区服务业、文

化创意产业、信息消费产业等发展。

此外，我省还应找准投资和建

设项目方向，加大城轨、地铁、棚户区

改造等基础设施建设领域的投入，引

导投资更多流向工艺改进、流程改

造、技术研发等方面，提高服务业尤

其是金融业、信息技术服务业等的投

资贡献率，提高生产性投资效率。

逾四成投资未对经济增长形成贡献
《经济蓝页》建议投资应以消费为导向

“全省资本形成对经济增长的贡
献近60%，而40%以上的全社会投
资尚未对经济增长形成贡献。”省经
济信息中心日前发布的最新一期《经
济蓝页》中，对我省投资运行面临的
问题做如是梳理。专家认为，当前投
资仍是保持经济增长的主要抓手，但
要在质量和效益上下功夫。

李红梅 王莉莉 记者 丁林

阳光电源携手三星
在合肥设两公司

星报讯（记者 丁林） 上市皖企阳光电源昨日

公告，公司与韩国三星SDI株式会社签订合资合约，

双方将在合肥设立两家合资公司，从事电力用锂离

子电池包、储能变流器及储能系统的开发、生产。

两家新计划成立的合资公司分别为：三星阳光

（合肥）储能电池有限公司（简称“三星阳光”）总投

资2.6亿元，其中注册资本1.3亿元，SDI占比65%，

阳光电源占比35%；阳光三星（合肥）储能电源有限

公司（简称“阳光三星”）总投资1.2亿元，其中注册

资本6000万元，阳光电源占比65%、SDI占比35%。

年末企业上演“公关战”“年会经济”大升温
星级酒店成了“香饽饽”，不少单位只开会不聚餐


